



Senioren – Rückblick 2019

Der aktuelle Stand unserer Mitgliederzahl: 105 Mitgliedern, davon 12 neue.

Wie gewohnt bot der Spielplan ohne Golfreise wieder ca. 30 Wettspiele, davon die Hälfte nichtvorgabewirksam.

Zu Freundschaftsspielen am Tuniberg begrüßten wir 2019 wieder die Senioren vom GC ML Kandern, GC du Rhin-Chalampé und GC Gütermann-Gutach. Selbst zu Gast waren wir bei unseren Freunden im GC Freiburg, GC Bouleaux und dem GC Breisgau. Im Frühjahr hatten wir turnusmäßig unsere Ladies zu Gast.

Die Golfreise Anfang Mai in die Pfalz kam sehr gut an, stellte aber auch hohe Ansprüche an die Wetterfestigkeit unserer Bekleidung. Was jedoch nicht unser Spiel- und Reisevergnügen minderte.

Der diesjährige 3-Länder-Cup zwischen den Senioren-Teams aus Frankreich, der Schweiz und Deutschland im Greensome und Strokeplay fand in diesem Jahr beim GC Prunvelle statt.

Unser traditionelles Abschlussessen mit Damen findet am 30. November 2019 im Hirschen in Lehen statt. Hierzu erfolgt noch eine separate Einladung/Information.

Die veränderten Abschläge und die damit einhergehende Verkürzung unserer Spielbahnen wurde gut angenommen.

Trotz der wieder extremen Trockenheit in diesem Jahr konnte unser Greenkeeping-Team die schönen Fairways und gepflegten Grüns auf dem letztjährigen Niveau halten.

Dem Förderkreis für Jugend und Sport (FKJS) spendeten wir Senioren auch dieses Jahr wieder 400 Euro.

Neben dem Dank an unser Greenkeeper-Team danken wir wieder den Damen im Sekretariat und Proshop sowie den Vorständen und Verwaltungsräten für ihren Einsatz in vielen Belangen.

Wir wünschen allen auch für 2020 wieder eine glückliche Hand!

Im November 2019 – Harald Thon